

Lanzamiento oficial de la Expo Industrial Internacional de Chile 2025

Este miércoles 27 de agosto, en el Hotel Best Western de Las Condes, se realizará la ceremonia de lanzamiento de la Expo Industrial Internacional de Chile 2025, dando inicio así a esta destacada convocatoria que reúne a algunas de las principales empresas chinas en manufactura a gran escala. El evento representa una oportunidad única para que empresarios, autoridades y representantes del sector industrial se encuentren y fortalezcan vínculos estratégicos que promuevan la cooperación bilateral entre Chile y China.

La Expo se llevará a cabo entre el 8 y el 10 de septiembre, con sede en Espacio Riesco, desde las 10 de la mañana hasta las 6 de la tarde. Esta edición promete ser una de las más destacadas, con la participación de 200 fabricantes provenientes de China, incluyendo empresas de electrodomésticos, artículos de papelería y envasado, construcción, minería, agronomía, textiles, químicos y del sector automotriz.

La diversidad de sectores refleja el alcance y la relevancia del evento, que busca no solo mostrar productos y tecnologías, sino también abrir canales de colaboración en áreas estratégicas para el desarrollo económico y tecnológico de Chile.

El evento contará, además, con una delegación china sin precedentes y con la activa participación

de instituciones nacionales, lo que refuerza su carácter estratégico como plataforma de cooperación e intercambio.

El objetivo de la Expo Industrial es trascender el concepto de feria comercial y consolidarse como un puente para el diálogo, la cooperación y la generación de oportunidades sostenibles a largo plazo. Se realiza en un momento clave de la agenda económica global, en el que Chile busca diversificar su economía y China ampliar su apertura hacia América Latina. Por ello, la oportunidad de conocer y dialogar directamente con las fábricas crea un espacio de interacción y negociación único, que permite a las empresas chilenas explorar nuevos mercados y establecer relaciones comerciales de alto valor.

Se trata de una plataforma estratégica que permite a la industria chilena proyectarse hacia nuevos mercados, acceder a innovación tecnológica y forjar alianzas de alto valor, contribuyendo a fortalecer la competitividad de Chile en el escenario global.

Además, la Expo ofrece un espacio para el intercambio cultural y la construcción de vínculos duraderos, consolidando la relación bilateral y posicionando a Chile como un actor clave en la cooperación industrial y tecnológica con Asia.